

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa sección Bertan Bidasoa Txingudi, el jueves día 14 de Junio de 2012.

El PNV de Irun ve "luces y sombras" en el

primer año de la legislatura

Afirman haber hecho "una oposición constructiva y responsable" a Santano X.S. - Jueves, 14 de Junio de 2012 - Actualizado a las 05:26h

IRUN.

El grupo político del PNV en el Ayuntamiento de Irun ha hecho balance del primer año de legislatura, "que se cumple esta semana y en el que se pueden observar, en la gestión del gobierno de José Antonio Santano, luces y sombras".

Esa es la valoración general que hizo ayer la formación que lidera Xabier Iridoy, a través de una nota remitida a los medios, en la que califican su propia labor de oposición como "constructiva y responsable, criticando algunas cosas y también poniendo propuestas sobre la mesa".

REPASO

El PNV de Irun hizo un repaso de "las luces y las sombras" que a su juicio ha deparado el primer año de legislatura municipal.

"Entre las luces están la aprobación definitiva del centro cívico de Palmera-Montero o de la modificación del Plan General para Oñaurre; el traslado de Doman a Araso o la apertura del parking de San Juan, aunque en este último caso, queda mucho por gestionar para que se cumplan las expectativas creadas", señaló el PNV.

Positivos han sido también en estos doce meses, a juicio de la formación

jeltzale

, "la aprobación por unanimidad de las nuevas líneas de Irunbus o de la creación del Consejo Asesor de Euskera, además de finalizar las obras de San Juan-Etxeandia".

El PNV de Irun ve "luces y sombras" en el primer año de la legislatura

Escrito por Administrator

Jueves, 14 de Junio de 2012 11:12 -

Entre las sombras o aspectos negativos, el PNV citó "la crisis y el paro, de un 16,39% en Irun, sin dejar pasar por alto la huelga de OTA y la desafortunada gestión de la misma por Santano, prorrogando la concesión a Eyssa sin comunicárselo al resto de grupos".

El PNV recordó que "hubo la posibilidad de un gobierno de coalición pero no entramos porque no compartíamos con el PSE-EE el mismo diagnóstico sobre las finanzas municipales, en las que hay que buscar ahorros para poder generar inversión, y a su vez, empleo".